

Fête du Sport et de la jeunesse : conviviale et populaire avant tout

Événement. La 6^e édition aura lieu samedi, de 14 à 18 heures, au stade Laurent-Gérin.

« Cette journée permet de voir le sport d'une manière intergénérationnelle, populaire et festive. C'est une fête non-commerciale. Elle permettra d'approcher les disciplines, de les essayer et de franchir le pas de la porte des clubs », énonce l'initiatrice de

l'événement, l'adjointe aux Sports, Andrée Loscos. C'est ainsi que les enfants et les adolescents auront l'occasion de découvrir et de s'initier à de nombreuses activités sportives et culturelles. Côté animations ludiques, des structures gonflables, basket playground, promenades en

poneys, escalade, tour d'escalade avec tyrolienne, golf, sabbane, soccer cage et cirque, mur de graff, BMX, échiquier géant, etc., ainsi qu'un espace d'animations et d'informations sur la sécurité, seront installés.

Une brigade anti-déchets présente

Côte associations sportives, de nombreux clubs présenteront leurs activités sous forme d'initiations et de démonstrations : aikido, athlétisme, basket, boxe, danse, escrime, football, gymnastique, gymnastique rythmique, handball, judo, karaté, plongée, rugby, taekwondo, tennis, twirling-bâton, etc. L'association Trans'forme tiendra un stand sport et handicap.

Enfin, les structures de la Ville présenteront leurs activités, en particulier, l'office municipal du sport (OMS), l'Équipement polyvalent jeunes Char-

baptismaux à 18 h 30, samedi. À noter que le montant des travaux est élevé car il est à la hauteur des matériaux utilisés pour les pistes en synthétique homologuées, destinées à accueillir des compétitions de niveau régional. Cet été, la piste vivra son baptême du feu en accueillant les XXI^e championnats du monde d'athlétisme vétérans, des épreuves qui se déploieront également à Bron et Lyon.

C. G.

La nouvelle piste d'athlétisme inaugurée en fin d'après-midi

La municipalité va profiter de l'événement pour inaugurer la nouvelle piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin, livrée à l'automne dernier. Elle devait l'être en avril. Mais l'annulation des élections de mars 2014 avait obligé la mairie à reporté la cérémonie. Ce n'était, bien sûr, que partie remise. Cette réalisation, qui a coûté 900 000 €, la moitié prise en charge par la commune, sera donc portée sur les fonds



■ Sur la scène, les jeunes pourront montrer leur savoir-faire. Photo Carlos Soto

réard, avec une exposition photos, Classe parfum et l'Équipement polyvalent jeunes Léo-Lagrange, qui réalisera un reportage photos. Une brigade anti-déchets, composée de six jeunes en chantiers à l'Équipement polyvalent jeunes du quartier Darnaise, sera présente au stade.

Et, pour finir en apothéose cette fête du Sport et de la jeunesse, Michèle Picard, le maire, entourée de son conseil municipal, inaugurerà à 18 h 30 la piste d'athlétisme. ■ Pour tous renseignements, contacter la direction des sports et de la jeunesse au 04 72 50 74 02.